

Der Wiedener Herold

Dreiundfünfzigste Ausgabe

Wo ist die Flotte

Als heute Morgen die Towener aufwachten, trauten einige, vor allem die Hafenanwohner, ihren Augen nicht. Denn während der Nacht war die ganze Flotte, bis auf ein einzelnes Schiff auf dem Trockendock, verschwunden.

Schnell kursierten Gerüchte, der berüchtigte Kraken habe die Schiffe im Hafen heimgesucht und sie alle auf den Grund des angeblich unergründlichen tiefen Meeres geholt. Das widerspricht sich natürlich von selbst, wie die schlaunen Leser des Wiedener Herolds bemerkt haben. Schließlich würde so etwas nicht ohne eine Menge Krach von statten gehen. Außerdem hätten wir wohl die Schreie der sterbenden bis auf die Hauptinseln gehört. Daher ist diese Geschichte ebenso ein Unfug, wie die Geschichte, dass des Nächstens Piraten den Hafen überfallen haben und die Schiffe mit Mann und Maus gekapert und entführt haben.

Wir wissen es tatsächlich besser.

Denn kurz vor der Mittagsstunde erreicht uns die Nachricht von einem kleinen Ziegenhirten, der noch vor der Morgendämmerung seine Tiere auf die Klippen über dem Hafen getrieben hatte. Dort gibt es nicht nur das beste Gras, wie der Knabe glaubhaft versicherte, man hat auch einen unglaublichen Ausblick. Und tatsächlich saß der Knabe dort und beobachtete, wie die Schiffe, schon außer der Sichtweite des Hafens, sich vor den Hauptinseln teilten und die eine Hälfte links, die andere rechts herum segelte. Dabei waren sowohl die Trummer als auch die Towener Flagge stolz gehisst.

Hätten Piraten die Schiffe gestohlen, wären die Flaggen nicht geändert worden, sowie sie außer Sichtweite des Hafens waren?

Wie Kinder so sind, beobachtete der Knabe die Schiffe, bis sie endgültig außer Sicht waren und malte sich die Abenteuer aus, die die tapferen Seeleute und Soldaten wohl erleben werden. Auf meine Nachfrage bei der Kommandantur des Hafens wurde ich barsch und grob abgewimmelt, ja sogar mit „Folgen“ drohte man mir. Doch was für Folgen sollen dies sein? Wenn die Flotte aufgebrochen ist, endlich den Piraten, die schon länger ihr Unwesen treiben, das Handwerk zu legen, dann kann man dies offiziell tun.

Also stellt sich die Frage, was die Flotte geheim halten will? Und welche Folgen es für mich haben wird, wenn der Artikel im Wiedener Herold erscheint? Auf jeden Fall werde ich den Bericht sofort per Raben abschicken.

Mathes Wenda Schreiber des Wiedener Herolds auf Towaen

Anmerkung des Wiedener Herolds: Zum Zeitpunkt des Drucks war die Nachricht zwei Tage alt